

Beschluss:

a) Sozial- und Gesundheitsausschuss am 22.10.2014

Ratsherr Kühl kritisiert die sehr kurzfristige Einladung zur Sitzung des Sozial- und Gesundheitsausschusses. Zudem sei der falsche Stadtteilbeirat hinzugebeten worden. Herr 1. Stadtrat Humpe-Waßmuth weist darauf hin, dass es darum ginge, die Informationsbedürfnisse der Betroffenen zu befriedigen. Entsprechende Fragen habe es insbesondere aus dem Bereich des Stadtteilbeirats Brachenfeld-Ruthenberg gegeben, weshalb dessen Mitglieder als Gäste hinzugeladen worden seien. Zwischenzeitlich habe man auch Kontakt zum Stadtteilbeirat Stadtmitte aufgenommen und auch dessen Mitglieder eingeladen.

Die Frage, ob sich die Informationsbedürfnisse der Öffentlichkeit mit einer solchen Veranstaltung ausreichend befriedigen lassen, zumal der Termin in den Herbstferien liegt, wird kritisch diskutiert.

→ es erfolgt Kenntnisnahme

b) Bau-, Planungs- und Umweltausschuss am 23.10. und 30.10.2014

→ es erfolgt Kenntnisnahme

c) Jugendhilfeausschuss am 28.10.2014

→ es erfolgt Kenntnisnahme

d) Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss am 29.10.2014

→ es erfolgt Kenntnisnahme

e) Schul-, Kultur- und Sportausschusses am 30.10.2014

→ es erfolgt Kenntnisnahme

Die Sitzung des Ausschusses für Brandschutz, Rettungsdienst und Katastrophenschutz am 28.10.2014 findet nicht statt.